



ちびむすのおか

第 2 号
中島小学校
校長 大塚真史

中島っ子集合

今年度の中島っ子が勢揃いです。上の写真は、四月に行った歓迎遠足で「さらぎの丘」で撮った写真です。

最前列左から五人が一年生、同じく右側の八人が二年生です。中央列の左側五人が三年生、右側六人が四年生です。最後列左側六人が五年生、右側三人が六年生です。全校で三十三名の中島っ子です。

今年度の学校教育目標は、「人と地域を愛し、夢実現のために主体的に取り組む中島っ子の育成」です。中島小学校の児童は、とても素直で、優しく、仲がいい子どもたちです。その良さをさらに伸ばすためには、ふるさと中島や山都町の人や文化、伝統を知り、愛する心情を培うことが基盤となると考えています。そして、将来の夢を持つて、その実現のために自ら積極的に学び、活動・活躍するような子どもたちを育てたいと考えています。今後ともご指導・ご鞭撻のほど、よろしくお願いいたします。



「さらぎの丘」の除草

PTA 奉仕作業「お世話になりました」

五月二十二日(日)午前七時よりPTA奉仕作業を行いました。当日は、各自治振興会長、区長、社教委員、農地水委員、体協長、支館長、区議員、前PTA会長をはじめ、多くの校区の皆様が、駆けつけてくださいました。また、前々日と前日には国道側の斜面を除草していただき、当日は、さらぎの丘の斜面も高所に登って、切っただけではありません。おかげさまで本当にきれいになりました。



緑の少年団

「緑の少年団」の結団式をしました。本年度の団長は、奥村慶様です。結団式では、団長からの激励を受け、児童の誓いの言葉を述べた後、全員で花の種を植えました。今年も稲作りをはじめ、緑を育て、ふるさと中島を守る活動を続けていきます。

五月十二日(木)に交通安全教室をしました。山都警察署や中島駐在所、中島地区交通指導員、役場防災課の方々をお招きして、安全な歩き方や自転車の乗り方をビデオで学びました。山都警察署の方には、自転車を使った点検の仕方や安全な乗り降りの仕方について丁寧に指導していただきました。(右写真)

昨年度、中島小では、歩行中や自転車乗車中の事故はありませんでしたが、国道周辺では、工事車両をはじめ、多くの自動車が通っています。子どもの身体を守るために大切な学習をさせていただきました。



6月の主な行事予定

かしく やさしく たくましく

- 1 (水) あいさつ運動 (3・4年)
- 6 (月) 先生方の研修会のため、午後1時45分頃下校
- 7 (火) 田植え (3・4年)
- 10 (金) 学校運営協議会
- 14 (火) プール掃除 (全学年)
- 16 (木) 不審者対応避難訓練
- 17 (金) 眼科検診
- 20 (月) 全校集会
- 21 (火) プール開き
- 22 (水) 矢部高校との交流 (オンライン3・4年)
- 23 (木) 集団宿泊教室 (5年)
- 24 (金) 集団宿泊教室 (5年)
- 27 (月) 諸費納入日
- 28 (火) 非常時に備えた児童引き渡し訓練



※保護者の方で、学校からの情報を配信する「中島小学校安心メール」に登録されていない方は、登録をお願いします。